

UNE SOUCOUBE VOLANTE AU-DESSUS D'ARMENTIERES

Dimanche, vers 21h30, un mystérieux engin a été vu à quelques kilomètres d'Armentières.

L'engin se présenta sous la forme d'une demi-lune de couleur dorée, barrée au centre par un trait verdâtre. Il stationna au-dessus de la rue Fleury, à La Chapelle d'Armentières.

Il fut longuement observé par les habitants de ce quartier, dont l'un se munit de jumelles pour mieux examiner les contours de la "soucoupe".

Mais, bientôt, le disque lumineux disparut en direction de Fleurbaix (Pas-de-Calais).